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Anfrage nach § 15 GeschO des Rates und der Ausschüsse der Stadt Herten 
hier: Bereitstellung von Räumen für Vereine und Gruppen im Bürgerhaus Süd  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
 
im Zuge von drastischen Einsparungen im Rahmen des sog. „Stärkungspaktes Stadtfinanzen“ 
verpachtete die Stadt Herten das Bürgerhaus Süd ab dem 1. Juli 2013 an die Arbeiterwohlfahrt 
Münsterland-Recklinghausen (Vorsitzender: Christian Bugzel). Durch den Wegfall von Personal- und 
Betriebskosten sollten so jährlich 61 000 Euro eingespart werden.  

In diesem Zusammenhang wurde zwischen Stadt und AWO vereinbart, dass Vereine, Gruppen, 
Parteien usw. weiterhin das Bürgerhaus nutzen können. Die Vermietung sollte über die AWO erfolgen, 
die versicherte, dass sich die Nutzungsentgelte der Stadt nicht verändert würden. 

Leider haben sich in den letzten Wochen mehrere Personen an unsere Fraktion gewandt und beklagt, 
dass sich die Bedingungen für Vereine entgegen der Zusage verschlechtert hätten.  

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen bis zur nächsten 
Ratssitzung: 

1. Gibt es eine feste Ansprechperson für die Buchung von Räumen für Vereine und Gruppen? 
Falls ja, wer ist dafür zuständig? 

2. Wurden bestehende Verträge mit Vereinen von der AWO übernommen oder wurden diese 
Verträge zur Nutzung von Räumlichkeiten im Bürgerhaus Süd neu abgeschlossen?  

3. Gibt es eine klare und detaillierte Kostenübersicht für die Nutzung von Räumen, die den 
Vereinen ausgehändigt wurde?  

4. Erging für den Abrechnungszeitraum 2013 eine detaillierte Kostenaufstellung der AWO an die 
Vereine zur Nutzung der Räume nach Stunden, Tagen, etc.? 

5. Wie hat sich das Reinigungskonzept im Bürgerhaus Süd verändert? – Verschiedene Nutzer 
beklagten sich über mangelnde Sauberkeit, insbesondere im Sanitärbereich.   

 

Mit freundlichen Grüßen 
DIE LINKE. Fraktion im Rat der Stadt Herten 

 
Martina Ruhardt   Daniela Prinz    Karlheinz Kapteina 


